



Cakada Batubara Ditangkap

TERJERAT KASUS SELEKSI PPPK

Medan, MIMBAR - Calon Kepala Daerah (CAKADA) Batubara, Zahir, terseret kasus seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian

Kerja (PPPK). Dinihari tadi, Selasa (3/9) mantan Bupati Batubara ini ditangkap Tim Direktorat Kriminal Khusus (Ditreskrimsus) Polda Sumut dari kediamannya di Lima Puluh Batubara.

Informasi yang diterima awak media, Zahir ditangkap di rumahnya di Lima Puluh Batubara sekitar pukul 02.00 WIB dinihari. Puluhan polisi menggelandang politisi PDIP ini ke Mapolda Sumut. Tak ada perlawanan dalam penangkapan

itu. Disebut-sebut, Zahir tak kooperatif dalam statusnya menjadi tersangka sejak beberapa waktu lalu.

Kapolda Sumut, Irjen Pol Whisnu Hermawan melalui Kabid Humas Kombes Hadi Wahyudi membenarkan ditangkapnya mantan Bupati Batubara, Zahir.

■ Bersambung ke Hal 11



PSI: Kaesang di Jakarta



pesawat jet. Sekretaris Jenderal PSI Raja Juli Antoni mengatakan, Kaesang berada di Jakarta. Menurutnya, Kaesang berkantor setiap hari di PSI setelah sama istrinya, Erina Gundono, jalan ke Amerika Serikat (AS) beberapa waktu lalu.

PARTAI Solidaritas Indonesia (PSI) membantah Ketua Umumnya, Kaesang Pangarep, hilang usai dicari Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dalam dugaan gratifikasi

■ Bersambung ke Hal 11

Jakarta, MIMBAR - Keberadaan putra bungsu Presiden RI Joko Widodo, Kaesang Pangarep, kini menjadi tanda tanya. Belakangan, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) membidik Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI) itu usai disorot publik di media sosial karena diduga menerima gratifikasi berupa fasilitas jet pribadi.

Kabar Kaesang diduga menerima gratifikasi bermula ketika istrinya, Erina Gudono, memamerkan foto jendela pesawat yang diduga jet pribadi di media sosial. Selain itu, beredar juga video Kaesang

dan Erina turun dari pesawat Gulfstream dengan nomor registrasi N588SE. Ketika hendak memanggil Kaesang untuk diklarifikasi,

■ Bersambung ke Hal 11

Kaesang Diburu KPK

Polisi Bongkar Sindikat Jual Beli Bayi

Depok, MIMBAR - Polisi membongkar sindikat jual beli bayi melalui media sosial Facebook yang terjadi di wilayah Depok, Jawa Barat. Delapan pelaku ditangkap.

Kasus ini terungkap berdasarkan laporan dari masyarakat soal. Laporan itu diselidiki oleh Unit PPA Sat Reskrim Polres Metro Depok.

■ Bersambung ke Hal 11



Gibran bertemu Ma'ruf Amin (Foto merdeka.com)

Ma'ruf Amin Pamit sebagai Wakil Presiden

Jakarta, MIMBAR - Ma'ruf Amin pamitan dari jabatannya sebagai wakil presiden lantaran masa tugasnya akan berakhir menghitung hari pada 20 Oktober 2024 mendatang.

Momen ini ia sampaikan saat menghadiri acara bertajuk acara 'Sosialisasi, Pendampingan, dan Pendaftaran

■ Bersambung ke Hal 11

LUAR NEGERI

Tentara Bayaran AS Bantu Ukraina Invasi Wilayah Perbatasan

Rusia, MIMBAR - Rusia menuduh sejumlah tentara bayaran Amerika Serikat membantu pasukan Ukraina melakukan invasi balik ke wilayah perbatasan negara Beruang Merah.

Wakil Menteri Luar Negeri Rusia Sergey Ryabkov menyatakan kepada kantor berita TASS bahwa keterlibatan tentara bayaran AS itu sama sekali tidak dapat ditoleransi negaranya.

"Operasi ini permanen dan telah dilakukan dengan segala arah di semua level," kata Ryabkov seperti dikutip dari TASS.

■ Bersambung ke Hal 11

Soal Pembatasan BBM Subsidi

Sri Mulyani Pastikan Belum Dibahas

MENTERI Keuangan Sri Mulyani menyebut belum ada pembahasan soal rencana pengetatan kriteria pembelian BBM bersubsidi, seperti pertalite dan solar, per 1 Oktober 2024.

"Belum dibahas," kata Sri di Istana Kepresidenan Jakarta, Selasa (3/9).

■ Bersambung ke Hal 11



Jadwal Salat

29 SAFAR 1446 H

Subuh : 05:04 WIB	Maghrib : 18:32 WIB
Zuhur : 12:28 WIB	Isya : 19:41 WIB
Ashar : 15:34 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Orang Baik Tersingkir

Oleh Dr A Rasyid, MA

MESKIPUN kita tidak berdiam di Jakarta, tetapi persoalan yang terjadi pada Pilkada Jakarta tetap saja mengelayut di pikiran banyak orang. Ini tidak lain karena Jakarta sebagai kota terbesar di tanah air, dan masih sebagai pusat pemerintahan. Pertanyaan mendasar kita, kenapa Anies Rasyid Baswedan bisa tersingkir

■ Bersambung ke Hal 11



- Bagai mengambil rambut di tepung...
- Hehehe...

